

CULTURA PARA TODOS, CULTURA DEMOCRÁTICA



Nueve años después de nuestra llegada al Gobierno, y en el tercer número de la revista Espacios, seguimos pensando lo expresado en esas primeras palabras. Intentamos hacer cultura desde una visión amplia de los gustos e intereses de los ciudadanos. Recordamos efemérides, personajes, hechos pasados de la ciudad y de las personas. El pasado pudo ser bueno pero hay que conquistar el presente y el futuro.

Y al presente y al futuro nos dirigimos. Al presente, con distintas propuestas de actividades culturales pero intentando no caer en el activismo. Procuramos fijar criterios y objetivos para cada temporada con una programación distinta; así en el otoño-invierno apostamos por el teatro, en primavera por espectáculos diversos y en

verano, por una programación totalmente lúdica y popular.

Pero cada momento tiene sus singularidades y para este otoño-invierno, aparte de la programación teatral, tendremos una gran exposición cerámica y a continuación empezaremos con los actos del bicentenario de la Batalla de Talavera, 1809 (Guerra de Independencia), que ya presentaremos en su momento.

¿Y el futuro? Esa ha de ser la gran preocupación de los movimientos culturales de la ciudad. Tendríamos que mirarnos un poco menos a nosotros mismos y pensar qué camino deberíamos seguir: ¿exposiciones de arte actual? ¿teatro de vanguardia? ¿los jóvenes protagonistas de su cultura?

Para ello desde el Equipo de Gobierno queremos preparar los espacios necesarios: Biblioteca “Alfar del Carmen”, Casa de las Artes, ocupar lugares para el arte urbano... Ahí necesitamos a nuestra juventud y en ello nos deberíamos ocupar los responsables, pero no sólo los políticos sino también los colectivos culturales, los sociales, los vecinales...

Aquí tenéis el nº 3 de la revista Espacios que el OALC del Excmo. Ayuntamiento de Talavera edita para informar de su actividad y donde también se recogen artículos elaborados por diversos colaboradores. Es para el Equipo de Gobierno un placer ofrecer esta herramienta. Esperamos que le saquéis provecho.

Carlos Gil Sanz